



## Inseguridad, principal desafío del Gobierno Federal; necesario, cambiar estrategia: Sue Ellen Bernal



La diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) afirmó que la inseguridad ha sido el principal desafío del actual Gobierno Federal, por lo que es necesario cambiar la estrategia ante la falta de resultados.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco de la Comisión Permanente que sesiona en el Senado de la República, la legisladora advirtió que “México cada vez es más violento en todas las zonas del país”.

Hizo hincapié en la necesidad de cambiar la estrategia de seguridad, porque la política actual de “abrazos, no balazos”, no da resultados. También expresó su preocupación por la intención de transferir el mando de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

<https://www.enteratever.com/2023/inseguridad-principal-desafio-del-gobierno-federal-necesario-cambiar-estrategia-sue-ellen-bernal/>